

## DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

### RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DE **ENERO** 2022



## **Instituto Agrario Dominicano**

### **Departamento de Comunicaciones**

#### **Informe de noticias publicadas durante el mes de enero del 2022**

En el mes de enero, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen, reunión de trabajo, metas de proyección para el 2022, siembra de arroz, entrega de documento de incorporación a entidad, procesos para incluir a parceleros en el seguro médico SENASA, recorridos en proyectos agrarios, rueda de prensa, rehabilitación de caminos Inter parcelarios, entrevista, jornada de vacunación prevención Covid-19, entrega de títulos definitivos

Como resultado de nuestras coberturas hemos redactado un total de 12 notas de prensa, las cuales enviamos a los diferentes periódicos impresos y digitales, también hemos publicado en nuestro portal web y redes sociales 14 noticias.

## Parceleros de asentamientos del IAD inician siembra de 15 mil tareas de arroz en Hacienda Estrella

<https://iad.gob.do/2022/01/parceleros-de-asentamientos-del-iad-inician-siembra-de-15-mil-tareas-de-arroz-en-hacienda-estrella/>

Domingo 2, enero 2022



**Santo Domingo Norte.** – Unos 240 parceleros del asentamiento campesino AC-40, Hacienda Estrella, de esta demarcación, iniciaron la siembra de 15 mil tareas de arroz, en una primera etapa, lo que garantiza una gran producción de este cereal para mediados del año entrante.

Según explicó el encargado provincial del Instituto Agrario Dominicano (IAD), ingeniero agrónomo Ramón Alberto Mora Tavera, la siembra cuenta con el apoyo y asistencia técnica del organismo, siguiendo las directrices trazadas por el actual incumbente del IAD, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García.

---

## IAD anuncia Asociación de Ganaderos Manzanillo-Copey recibe documentos de incorporación a entidad

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-anuncia-asociacion-de-ganaderos-manzanillo-copey-recibe-documentos-de-incorporacion-a-entidad/>

Miércoles 5, enero 2022



**Pepillo Salcedo, Montecristi.-** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), anunció este jueves la incorporación de la Asociación de Ganaderos Manzanillo-Copey, por lo que los productores del asentamiento campesino AC-117, La Cruz de Manzanillo, cuenta con personería jurídica, a través del cual ya están habilitados para recibir los beneficios que ofrecen estas entidades a los socios.

La información la ofreció Carlos A. Rodríguez Gomera, encargado de la oficina regional 3, quien, en nombre del director general, ingeniero agrónomo, Francisco Guillermo García, entregó la documentación que hizo posible que decenas de ganaderos de esta región estén debidamente organizados.

---

## IAD aplaude que la gran meta del Gobierno para el 2022 será la producción de alimentos agropecuarios

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-aplaude-que-la-gran-meta-del-gobierno-para-el-2022-sera-la-produccion-de-alimentos-agropecuarios/>

Miércoles 5, enero 2022



**Santo Domingo.** -El Instituto Agrario Dominicano (IAD), encabezado por su director general, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, aplaudió que el presidente Luis Abinader, haya instruido al ministro de Agricultura junto con el Gabinete Agropecuario, continuará desarrollando un amplio programa de siembra de ciclo corto que se extenderá por todo el país, el cual busca garantizar la seguridad alimentaria de los dominicanos.

Priorizar la producción nacional de alimentos de origen agropecuario es la principal meta trazada para este año por el presidente Luis Abinader, a través del Ministerio de Agricultura.

---

## Director general IAD pasa balance sector con encargados regionales provinciales y departamentales

<https://iad.gob.do/2022/01/director-general-iad-pasa-balance-sector-con-encargados-regionales-provinciales-y-departamentales/>

Viernes 14, enero 2022



**Santo Domingo.** – El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) Francisco Guillermo García, encabezó la primera reunión de trabajo con los encargados regionales, provinciales y departamentales, en donde se pasó balance de las labores realizadas el pasado año y los planes y proyectos que se ejecutarán en este 2022, sobre todo lo planteado en el Plan Operativo Anual (POA).

Habló en la reunión, sobre los planes concretos para la preparación de miles de tareas de tierras para el cultivo de rubros alimenticios, así como la instalación de sistemas de riego, asistencia técnica, capacitación, operatividad de esas oficinas regionales y provinciales.

---

## Gobierno entrega 1,093 Títulos Definitivos a dueños de parcelas, viviendas y solares en Hato Mayor

<https://iad.gob.do/2022/01/gobierno-entrega-1093-titulos-definitivos-a-duenos-de-parcelas-viviendas-y-solares-en-hato-mayor/>

Viernes 14, enero 2022



**Hato Mayor.**— El presidente Luis Abinader, acompañado del director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), entregó mil 93 títulos definitivos de parcelas, solares y viviendas a habitantes de los sectores Los Hatillos, Guayabo Dulce, Buenos Aires, La Bomba y Barrio Lindo de esta provincia de Hato Mayor.

El director general del IAD, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, al hablar durante el acto afirmó que en los asentamientos ubicados en esas comunidades y que fueron favorecidos con títulos se producen, además del ganado de carne y leche, rubros agrícolas como yuca, plátano, auyama, chinola, limón, naranja, mandarina y otros cítricos.

---

## Director IAD realiza recorrido de supervisión por asentamientos de la institución en Hato Mayor

<https://iad.gob.do/2022/01/director-iad-realiza-recorrido-de-supervision-por-asentamientos-de-la-institucion-en-hato-mayor/>

Martes 18, enero 2022



**HATO MAYOR.-** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, realizó un recorrido por los asentamientos pertenecientes a la institución en esta provincia.

Entre los asentamientos visitados por el funcionario figuran el AC-056-La Ceja, Caño Hondo, AC-161 Yanigua, AC-403, Los Hatillos I y el AC-430, Los Hatillos II.

En el lugar, conoció y priorizó la importancia de continuar los trabajos por el desarrollo de los más de 4,500 parceleros que tiene el IAD en esta zona del este.

---

## IAD y el Ministerio de Salud Pública realizan jornada de vacunación en la entidad

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-y-el-ministerio-de-salud-publica-realizan-jornada-de-vacunacion-en-la-entidad/>

Martes 18, enero 2022



**Santo Domingo.**– Como parte de los protocolos de salud llevados a cabo en el Instituto Agrario Dominicano (IAD), y siguiendo los lineamientos del director general, Francisco Guillermo García y del gobierno central, se está llevando a cabo una jornada de vacunación a los colaboradores de la entidad.

La jornada de vacunación se desarrolla en el salón Gil Manuel Fernández (Salón rojo) de 9 de la mañana a 2 de la tarde, este martes y miércoles.

---

## Director del IAD afirma meta de la institución para el 2022 es entregar 10 mil títulos definitivos

<https://iad.gob.do/2022/01/director-del-iad-afirma-meta-de-la-institucion-para-el-2022-es-entregar-10-mil-titulos-definitivos/>

Martes 25, enero 2022



**Santo Domingo.-** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García anunció que para este año 2022 la institución lanzará diversos proyectos y contempla la entrega de 10 mil títulos definitivos en apoyo a los parceleros de la Reforma Agraria con miras a un mejor rendimiento de los trabajos del campo.

Manifestó que dentro de esa entrega se espera, que próximamente la institución estará dando 600 títulos de propiedad para nuevos proyectos, en el municipio de Tamayo, mismas que podrán ser irrigadas con la presa Monte Grande cuándo esté lista.

---

## IAD rehabilita caminos Inter parcelarios en el Este, Norte y Sur regionales del país

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-rehabilita-caminos-interparcelarios-en-el-este-norte-y-sur-regionales-del-pais/>

Jueves 27, enero 2022



**Santo Domingo.-** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), por instrucciones de su director general Francisco Guillermo García, con maquinarias de la entidad, ha rehabilitado y construido cientos de kilómetros de caminos interparcelarios en los proyectos agropecuarios de las regiones de Dajabón, Montecristi, El Seibo, Hato Mayor y Bahoruco, lo que permite a parceleros sacar sus productos a los mercados, dinamizando la economía de esas zonas.

El gerente del IAD, Juan Francisco Pimentel, dijo que la entidad movilizó palas mecánicas, camiones, gredas, rodillos, y un personal técnico y operadores que hicieron las reparaciones, construcciones y limpiezas de los caminos que conecta de una parcela a otra y se hizo la entrega de 50 quintales de fertilizantes para los productores de frutos menores de la gerencia en los diferentes asentamientos.

---

## Director IAD Francisco Guillermo García participa en Gabinete Agropecuario que encabeza Abinader

<https://iad.gob.do/2022/01/director-iad-francisco-guillermo-garcia-participa-en-gabinete-agropecuario-que-encabeza-abinader/>

Jueves 27, enero 2022



Nuestro director general Francisco Guillermo García, participó en una rueda de prensa encabezada por el presidente de la República, Luís Abinader, y el ministro de Agricultura, Limbert Cruz y otros miembros del Gabinete Agropecuario, donde se trató el tema de logros del sector agropecuario. Hoy el gobierno dio a conocer que la producción de los productos agrícolas más usados por los dominicanos será aumentada con el fin de evitar desabastecimiento en artículos de la canasta familiar y garantizar el costo de los mismos.

El presidente aseguró que este Gobierno se ha concentrado en la seguridad alimentaria y que se preparan para enfrentar la inflación proveniente de factores externos con medidas como el aumento de 1,2000 millones al Plan Social de la Presidencia en su presupuesto para moderar la situación.

---

## IAD y Senasa inician proceso para incluir parceleros de Montecristi en seguro médicos

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-y-senasa-inician-proceso-para-incluir-parceleros-de-montecristi-en-seguro-medicos/>

Viernes 28, enero 2022



**Montecristi-** Con el objetivo de incorporar a todos los parceleros al seguro SENASA, mejorando aún más su calidad vida y de sus familiares, la oficina regional 14 del Instituto Agrario Dominicano (IAD) en Montecristi, inició una jornada de llenado de formularios para ser incluidos en el Seguro Nacional de Salud (SENASA) del régimen subsidiado.

El encargado de la oficina regional 14, ingeniero Juan Francisco Martínez Pimentel, informó que en la jornada de llenado de formularios participaron 112 parceleros pertenecientes a los asentamientos campesinos AC-194, Escalante y el AC-442, Las Clavellinas.

Dijo que la iniciativa esta enmarcada dentro de los planes a ejecutar por el organismo este año, anunciados durante un acto que presidió el director general del IAD, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, con los encargados regionales, en donde se pasó balance de los trabajos de la institución el año pasado.

---

## IAD y el INDRHI realizan recorrido para Relanzar Proyecto de Desarrollo del Valle de Juancho

<https://iad.gob.do/2022/01/iad-y-el-indrhi-realizan-recorrido-para-relanzar-proyecto-de-desarrollo-del-valle-de-juancho/>

Lunes 31, enero 2022



**BARAHONA-** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), y el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), realizaron un recorrido de inspección por el Proyecto de Desarrollo del Valle de Juancho (Prodevaj), con el objetivo de rehabilitarlo para su relanzamiento, interés externado por el presidente Luis Abinader desde el inicio de su gestión.

El recorrido estuvo encabezado por Francisco Guillermo García, director general del IAD, y Olmedo Caba, director ejecutivo del INDRHI, junto a Claudio Caamaño, director de la Comisión de Fomento a la Tecnificación del Sistema Nacional de Riego, quienes escucharon las inquietudes de los parceleros de Prodevaj, así como a los dirigentes comunitarios y municipales.